

moto - 24 heures du mans

LES AMBITIONS DE TRISTAN

Tristan Guyot, qui réside à Veuil, va participer ce week-end pour la deuxième fois aux 24 Heures du Mans, avec le Team Flembbo, de Vitry-sur-Seine.

Passionné de moto depuis très longtemps, Tristan Guyot n'en possède pourtant pas une. Assez paradoxal pour quelqu'un qui participe pour la deuxième fois à une course comme les 24 Heures, et avec des ambitions. « J'ai commencé la compétition en 2004, en Junior club, raconte Tristan. Je ne suis pas vraiment motard, mais je m'entretiens, je cours beaucoup et je fais de la musculation. J'évite surtout de manger n'importe quoi. Ce qui me plaît dans ce sport, c'est que j'ai de très bonnes sensations et j'aime l'esprit de compétition. J'ai été quatrième pilote (le remplaçant de l'équipe, qui entre en piste en cas de blessure) deux ans de suite aux 24 Heures du Mans et j'ai pu concourir l'an dernier avec une équipe de la Sarthe. Malheureusement, nous avons dû abandonner à la mi-course, après une chute. »

Cinq étapes pour le Mondial d'endurance

Cette fois-ci, il va concourir avec Teddy Jardin et Fred Notte, deux pilotes du Team Flembbo, une équipe de Vitry-sur-Seine avec laquelle Tristan



Tristan Guyot avait déjà participé aux 24 Heures du Mans l'an dernier.

(Photo dr)

ne s'est entraîné que deux fois avant le grand rendez-vous. Le staff compte 25 personnes, en incluant pilotes, cuisinier, masseurs et ostéopathes. Mais hier, lors des premiers essais libres, Notte a chuté, s'est cassé les deux poignets et a eu un traumatisme crânien. Un coup dur, alors que les débats n'ont pas encore démarré. « La veille des qualifications, c'est vraiment la tuile, déplore l'Indrien. On va devoir trouver un remplaçant parmi les équipes présentes au Mans, notre qua-

trième pilote étant encore trop jeune et manquant d'expérience. » Cela n'empêche pourtant pas l'équipe de viser une place parmi les vingt premiers de la course.

En plus des 24 Heures, Tristan Guyot va participer à d'autres étapes du championnat du monde d'endurance, sauf l'épreuve japonaise à Suzuka, l'équipe ne disposant pas assez d'argent pour effectuer le voyage. Le Team Flembbo sera ainsi présent fin mai aux 8 Heures d'Albacete (Es-

pagne), ainsi qu'au Bol d'Or en septembre à Magny-Cours et aux 8 Heures de Doha (Qatar) à la mi-novembre.

Cogérant de la société Gitéo.com, dont le siège se situe à Veuil et qui propose des locations de gîtes et chambres d'hôtes, Tristan manque encore de temps mais aussi d'argent pour pouvoir s'entraîner plus souvent. Pourtant, ses ambitions restent intactes.

Paulin Aubard
paulin.aubard@nrco.fr

cyclo-sport - ufolep

A qui le seizième Tour de l'Indre ?

La 16^e édition du Tour de l'Indre Ufolep, disputé samedi et dimanche, va battre le record de participation. 154 coureurs ont enregistré leur engagement, dont beaucoup de 1^{er} et 2^e catégories.

Cent quinze coureurs seront au départ de Neuvy-Saint-Sépulchre pour une première étape, qui pourrait faire une première sélection. La boucle à effectuer deux fois passe par Saint-Denis-de-Jouhet, Crozon-sur-Vauvre, Aigurande, La Buxerette et Mouhers. Des routes propices à déclencher une belle bataille !

Des favoris à la pelle

Dimanche matin, les rouleurs auront l'occasion de s'exprimer et de combler une partie du retard ou de se donner un avantage sur les 7,1 km tracés entre Nérét et Vicq-Exemptlet. L'après-midi, un circuit de 18 km à parcourir cinq fois dé-



Marivingt aura la pancarte de grand favori.

voilera le vainqueur de l'édition 2010.

Marivingt, le vainqueur 2009, à la tête d'une délégation forte de huit représentants du

CDLC Gençay (Vienne), briguera le doublé. L'opposition peut venir de nos voisins du Cher, avec Grancinat (EC Orval) vainqueur en 2007

et 2008, Decroix (RL Aubigny) ou les frères Jasny (AC Châteauneuf).

Les Indriens seront emmenés par les hommes en forme de ce début de saison, les frères Martin (CSC Saint-Maur), Masset (UC Aigurande), Caplant (Neuvy cyclisme), Charreix (AC Céré-Coings), Ligonnière et Rombaut (AC Luant), Bernard (US La Châtre), Trinquart (UC Martizay), Aubard (US Le Poinçonnet) ou Magnaudeix (IVPChâteauroux).

Une course pour les 3^e et 4^e catégories sera disputée uniquement sur le circuit de Vicq-Exemptlet, avec quatre tours à parcourir.

Cent trente signaleurs, douze motards et trente membres de l'organisation seront mobilisés sur ces deux jours, pour l'épreuve qui constitue le rendez-vous « phare » des cycloportifs dans l'Indre.

Cor. NR, Christian Adam

en bref

AUTOMOBILE Le Fol'Car décalé au 10 octobre

La manche de Fol'Car, qui devait avoir lieu ce week-end sur le circuit des Tourneix, a été remise, l'Écurie Terre du Berry n'étant pas parvenue à avoir assez d'officiels de course. Elle a été remise au 10 octobre.

RUGBY Sept jeunes indriens avec l'équipe régionale

La sélection U15 du comité du Centre participera ce week-end au tournoi final Lloza, à Flers en Normandie. Les joueurs sont partis en stage afin de préparer la compétition. Parmi les sélectionnés, on retrouve sept jeunes garçons issus de clubs de l'Indre : Maxime Beaufiles, Léo Morelet, Maxime Tirlemont (Racc), Guillaume Gil (Issoudun), ainsi que Louis Guilbault, Charles Thomas et Hadrien Vaslin (La Châtre).

Le rugby à 7 en progrès

Une sélection du Centre a participé au Stanislas Seven de Nancy, un tournoi renommé avec une forte participation étrangère. Au bilan comptable, deux victoires et trois défaites, ainsi qu'une participation à la demi-finale du Bowl, perdue contre l'équipe d'Allemagne 28-17, après avoir mené 17-0. Anthony Marceau, responsable de la sélection, nous livre ses impressions : « Compte tenu des difficultés pour former l'équipe, le bilan apparaît positif. L'ensemble a progressé de match en match, s'est montré présent dans le combat, n'a eu aucun complexe et pris des initiatives. Nous possédons dans le Centre des joueurs capables de bien jouer à 7. Avec un minimum de préparation et d'expérience, nous pouvons réussir à nous qualifier pour le tournoi final. »

CYCLO-SPORT La Tranzaltienne le 25 avril

La randonnée longue distance organisée par le VT Tranzault aura lieu dans un peu plus d'une semaine, samedi 25 avril. Le départ sera donné à 9 h au stade de Tranzault, avec quatre tracés proposés (93, 75, 55 ou 37 km), ainsi qu'un parcours initiation. Renseignements, tél. 02.54.60.06.16 ou Internet : www.vtt36.fr